



Fitch baja calificación a dos construcciones de ICA

Los retrasos continuos en los pagos mensuales por parte del gobierno federal como contratante de la constructora ICA ya afectaron la calificación crediticia de la firma. Fitch Ratings modificó a la baja las asignaturas de dos cárceles en construcción por parte de las subsidiarias de la firma.

Redacción



La calificadora **Fitch Ratings** modificó a la baja las calificaciones asignadas a la deuda de las dos cárceles que estaba construyendo **ICA**, a través de sus subsidiarias **Sarre Infraestructuras y Servicios, en Jalisco, y Pápagos Servicios para la Infraestructura, en Sonora**.

En un comunicado, la firma dijo que las acciones pasaron de “AAA(mex)vra” con perspectiva estable a “AA(mex)vra”.

“La degradación de las calificaciones refleja una revaloración de Fitch respecto a la fortaleza y la calidad que tiene la obligación de pago del gobierno federal y sus entidades hacia los Contratos de Prestación de Servicios (CPS)”, destacó Jorge Torres, analista líder de Fitch Ratings.

Remarcó que esta calificación considera los **retrasos continuos** observados en los pagos mensuales **por parte de la entidad gubernamental contratante**, los cuales se han agravado a través del tiempo, especialmente durante la segunda mitad de 2015.

La calidad crediticia de las obligaciones de pago por parte de la entidad contratante es de fortaleza mediana. Los CPS contienen mecanismos para incentivar que el otorgante cumpla con sus obligaciones, así como una base fija de ingreso y un límite a las deducciones aplicables, lo que brinda certidumbre respecto al ingreso.